

## La Señal No 39

Aplicarlo Y Reclamarlo

5 de diciembre de 2015

Pastor, Brian Kocourek

**Juan 17: 1** *Estas cosas habló Jesús, y levantando los ojos al cielo, dijo: Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti;*

Vamos a orar...

Noten estas palabras: "*Padre, la hora ha llegado; glorifica* (Doxazo) *a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti;* Ahora, todos deberíamos saber ahora que la palabra doxa habla de la Opinión, los Valores y los juicios de Dios. Pero además vemos un sufijo Zo que es la abreviatura de "*Zoe*" o "*vida*", agregado a la palabra Doxa que Jesús usa aquí, y eso significa en la Vida.

Jesús está diciendo aquí en su oración a Su Padre: "*Padre, la hora ha llegado; glorifica* (Doxazo) *a tu Hijo, para que también tu hijo te Doxazo.* En otras palabras, en el padre que magnifica Sus Valores, opiniones y Juicios en y a través de Su hijo, Sus propios Valores, Opiniones y Juicios serán declarados y exaltados ante todos.

Jesús está diciendo: "*Padre, la hora ha llegado de que magnifiques Tus opiniones, Tus valores y Tus juicios en la Vida de tu Hijo, para que tu hijo magnifique Tu doxa.*

Entonces el hijo de Dios dice: *2 como le has dado* (tu hijo), *potestad sobre toda carne, para que dé vida eterna* (La Vida de Dios) *a todos los que le diste.*

*3 Y esta es la vida eterna:* (Ahora escuchen... Jesús nos está explicando qué es la Vida eterna) *que te conozcan a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado.*

No la Vida eterna al conocer intelectualmente una teología de Dios. Sino Él dijo: *Esta es la vida eterna... que te conozcan... que te conozcan.* Para que puedan tener un conocimiento por experiencia contigo Padre. Ahora, recuerden que esta es la misma palabra griega Ginosko que María usó en **Lucas capítulo 1** cuando dijo: **1: 34** *Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? pues no conozco varón. ... Pues no ginosko varón.*

Ahora, María no le estaba preguntando ¿cómo puede ser esto si yo no he conocido intelectualmente a ningún hombre? Esta palabra Ginosko que ella usó no tiene nada que ver con un conocimiento intelectual. Ella está diciendo cómo puede ser esto de tener un bebé... ya que nunca he conocido a ningún hombre de una manera íntimamente por experiencia.

Por lo tanto, lo que Jesús está diciendo al usar esta palabra **ginosko** en su oración al Padre en **Juan 17:3** nos está diciendo qué es la vida eterna. "*Y esta es la vida eterna: que te ginosko a ti, el único Dios verdadero, y a Jesucristo, a quien has enviado*".

Ahora, introduzcamos nuestra definición y leámosla nuevamente. "*Y esta es la vida eterna: que te conozcan por experiencia íntima, que tú eres el único Dios verdadero, y Jesucristo, a quien has enviado*".

Por lo tanto, nuestro conocimiento del Padre de manera íntima y experiencial, según nos dice Jesús, es la Vida eterna.

Ahora, continuemos nuestra lectura de Su oración al Padre. Él dice en el versículo **4**: *"para que conozcas bien la verdad de las cosas en las cuales has sido instruido"*.

Fíjense que parece que está diciendo dos cosas aquí, pero no es así. Él está diciendo una cosa aquí.

**4** *"Te he glorificado (doxazo) en la tierra: he magnificado Tus Opiniones, Valores y Juicios en mi Zoe mientras estuve aquí en la tierra, y al hacer esto he terminado la obra que me encomendaste hacer."*

Por lo tanto, si como nos dice el apóstol Pablo en **Romanos 8:29** debemos ser *"hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito"*, ¿no estará también terminada nuestra obra en la tierra cuando hayamos cumplido esto? ¿Y no será entonces nuestra obra en la tierra la misma que la suya? Y ese trabajo de reflejar y magnificar las opiniones, valores y juicios de Dios, ¿no serán entonces las mismas obras de las que habló Jesús en **Juan 14:12** *"las obras que yo hago, él las hará también;?"*

Ahora, sigamos leyendo: **5** *Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo, con aquella gloria que tuve contigo antes que el mundo fuese.*

Allá vamos, esto es todo. *Ahora pues, Padre, glorifícame tú al lado tuyo...* Y ya que son las opiniones del Padre, y los valores del Padre, y los juicios del Padre, entonces, ¿no será **Dios el Padre que está obrando en nosotros tanto el querer como el hacer?**

Ahora escuchen hermanos y hermanas, no se pierdan esto. Entonces, si es el Padre quien es *"Dios que está obrando en nosotros tanto el querer como el hacer"*, entonces ¿no estamos esta noche en el mismo lugar en el que estaba Jesús en Getsemaní cuando hizo esta oración a Su Padre? ¿No estamos entonces llegando al clímax de nuestro ser de hijo como Jesús llegó a la suya?

Noten que dice en el versículo **6** *He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra.*

Fíjense, *He manifestado tu nombre*, y he manifestado a los hombres tu nombre que Dios le había dado al mundo.

Entonces, ¿cómo manifestó él el nombre de Su Padre a los hermanos? esa palabra es **phaneroo**. Y significa *declarar o revelar el verdadero carácter de uno*.

Y más adelante en esta misma oración, Jesús dice en el versículo **Juan 17:26** *Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.*

Entonces lo que estamos viendo aquí es la explicación de **Isaías 9:6** *Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz.*

Yo recuerdo que hace muchos años cuando fui a Lima Perú, un hermano que era unitario en su mente me pidió que le explicara **Isaías 9:6** a la luz de la Revelación del Padre y el hijo que yo estaba enseñando. Yo no tenía una respuesta para él, así que le

pedí a mi Padre que me ayudara, y Él habló dentro de mí y me dijo que leyera este versículo nuevamente, pero solo un pensamiento a la vez.

**Isaías 9: 6 (A)** *“Porque un niño nos es nacido”*, fíjense, si es nacido, entonces tiene principio, Por lo tanto, este que es nacido no es el Dios eterno... y si es nacido entonces alguien tenía que estar delante de él para poder darle a luz. Y si es nacido entonces sugiere genealogía y linaje, y también sugiere engendrar, y también sugiere que aquel que lo dio a luz está delante de él y lo llevó dentro de sí.

Y luego el siguiente pensamiento dice: **hijo nos es dado**: entonces *Él es dado*, Él es un regalo y, por lo tanto, el que lo da sería más grande que un regalo. Y vemos esto en **Juan 3:16** *Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, ...*

Y luego, mientras continuamos leyendo el siguiente pensamiento, dice: *“y el principado sobre su hombro”* y leemos también en **Lucas 1: 32** *Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;*

Y luego el siguiente pensamiento que leemos es *“se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz”*.

Ahora, examinemos la última porción aquí que trata del nombre de este niño, este Hijo que nacerá: *“Se llamará su nombre”* *“Admirable, (¿admirable es un nombre? No.) Consejero, (¿consejero es un nombre? No. Es un título.) Dios Fuerte, (¿Dios Fuerte es un nombre? No.) Padre Eterno, (¿Padre es un nombre? ¡No!) Príncipe de Paz (¿Príncipe de Paz es un nombre? No.)*

Ahora, hay un solo nombre del *Padre Eterno*, hay un solo nombre del *Dios Fuerte*, hay un solo nombre *Consejero*, etc. Y ese nombre es Jesús. ¿Qué quiere decir entonces cuando dice éste que es nacido y éste que es dado cuando dice: *“Será llamado su nombre”*?

La palabra inglesa *“llamado”* que se usó aquí fue traducida de la palabra hebrea *“qara”* que significa *“proclamar”*. Por lo tanto, *Su nombre proclamará al Dios Fuerte, Su nombre proclamará al Padre Eterno. Entonces, ¿cuál es el nombre del Padre Eterno?*

Jesús dijo en **Juan 5:43** y **Juan 10:25** *“Yo he venido en el nombre de mi Padre”*.

Así que éste proclamará el nombre del Padre, como dijo Jesús, y proclamar significa declarar.

**Juan 17:26** *Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún, para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.*

Ahora, eso nos lleva al siguiente párrafo que leeremos en La Señal.

**La Señal 1 de septiembre de 1963 párr. 150** *Créanlo*, por seguridad. *Luego apliquen*, ¿ven? *Crean para...Aquí está por lo que Ud. quiere creer. Vea, Ud. desea su propia seguridad. Entonces crea por su propia seguridad, y luego aplique la Señal para toda la familia.* ¿Ve? Ud. dice: *“Y ¿cómo puedo hacer eso?”* ¡*Reclámelo!* *Si Eso funcionó en Ud., entonces Ud. y la Palabra vienen a ser uno.* ¡Amén! ¡Amén! ¿Lo ven? Vea, *eso funciona para los dos. Ud. y la Palabra son uno*, después *aplique*

*eso a sus hijos; aplique eso a sus seres queridos. Como Rahab, ella aplicó la señal a su papá; ella la aplicó a su mamá; ella la aplicó a sus hermanos y hermanas, y **los metió a todos**. Aplíquela Ud., diga: "Señor, voy por mi hijo. Voy tras mi hija. ¡Yo la reclamo! 'Satanás, ¡suéltala!' Yo vengo por ella. **Yo aplico mi Señal, el Espíritu Santo**. ¡Oh **Espíritu Santo que mora en mí**, rescata allí a mi hija! Voy a ella ahora, con Tu unción sobre mí". Él lo hará. ¡Amén!*

No sólo tienen que aplicar la Señal, sino que tienen que reclamarla, que es aceptarla como propia y luego proclamarla como suya. Aplicar y proclamar que lo ha aplicado. Eso es lo que hizo Jesús. Aplicó el nombre y luego lo proclamó.

Ahora, la palabra Reclamar significa: *exigir por, o como en virtud de un derecho; exigir como derecho o como debido: en otras palabras, "reclamar una herencia por herencia". 2. hacer valer y exigir el reconocimiento de (un derecho, título, posesión, etc.); hacer valer el derecho a: 3. Afirmar o mantener como un hecho: Ella afirmó que él estaba diciendo la verdad.*

Entonces lo que estamos viendo es la hora en que esto suceda. Jesús dijo al Padre: *"Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que tu hijo te glorifique a ti.*

Entonces la hora es un punto muy crítico para este reclamo y luego proclamación que Jesús estaba haciendo aquí en Juan 17.

Y, por lo tanto, si sabemos que estamos predestinados y ordenados para ser conformados a la imagen del hijo mayor en una vasta familia de hermanos, y si sabemos que somos ordenados para manifestarnos como hijos de Dios, y si sabemos que somos predestinados a la adopción de hijos, entonces tenemos que saber la hora en que esto ocurre. Y ese conocimiento lo tenemos, porque sabemos que el Espíritu de Elías ya vino a restaurar los corazones de los hijos. Y de eso se trata la adopción de hijos, siendo el corazón del hijo uno con el corazón del padre, y dispuesto en cualquier momento a reclamar y proclamar el nombre del padre.

Ahora, volvamos a nuestra lectura de la oración de Jesús y continuaremos en el versículo *7 Ahora han conocido que todas las cosas que me has dado, proceden de ti; 8 porque las palabras que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que salí de ti, y han creído que tú me enviaste.*

Ahora, miren lo que le está diciendo a Su Padre. Él no solo nos dio la misma palabra que el Padre le dio a Él para que Él fuera Uno con el Padre, sino que también estableció en su corazón Su relación que él tenía con el Padre como Su hijo mayor. Y luego continúa, ...

*9 Yo ruego por ellos; no ruego por el mundo, sino por los que me diste; porque tuyos son, 10 y todo lo mío es tuyo, y lo tuyo mío; y he sido glorificado en ellos.*

En otras palabras, Jesús le está diciendo al Padre, (y a los que leemos y reconocemos lo que dice), que todo lo que es de Dios, también le pertenece a él, como heredero del Padre.

Y se nos dice en **Deuteronomio 29:29** *Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre, para que cumplamos* (para que apliquemos) *todas las palabras de esta ley.*

Entonces vemos que la hora es una parte crucial para llegar a ser uno con aquello a lo que fuimos ordenados a conformarnos. Ahora, podríamos pasar horas simplemente hablando de las características de la hora que nos indican que ésta es la hora exacta para que todo esto sea aplicado y así proclamado, pero no tenemos tiempo esta noche. Así que créanme, las señales están todas, el Espíritu de Elías ya ha venido para unirnos con la unión de la que Jesús habló en su oración en Juan 17. La Unión Espiritual ha comenzado. El Espíritu de Adopción ya ha entrado en la Novia, ella ha ido depositando en el Hijo para que madure y se va conformando a la imagen misma del hijo mayor de una vasta familia de hermanos. Y vemos que Dios está obrando en nosotros el querer y ahora el hacer.

Y ahora los hijos de Dios, están viniendo al lugar como dice Jesús en el versículo **11** *Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros.*

Ahora, noten que Jesús en esta hora había llegado a donde él podría decir: "*Ya no estoy en el mundo*" y Uds. como hijos e hijas menores de Dios también están llegando a ese lugar donde sus deseos de permanecer en este mundo ya no son un factor en su vida. Están empezando alejarse, están empezando el proceso de ascenso, han entrado en la Aclamación, y sólo están esperando la Voz de la Resurrección y están fuera de aquí. Así de cerca está. "*Ha llegado la Hora Padre*", ... y lo creemos, y lo aplicamos en nuestras vidas y ahora lo reclamamos y lo proclamamos.

Y luego Jesús dice: **12** *Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los guardaba en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé, y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de perdición, para que la Escritura se cumpliera.*

*"Padre, apliqué la señal, guardé a los que son tuyos, y me santifiqué para hacerlo".  
"Yo morí a Jesús, para que tú, Padre, vivas a través de mí, y morí a lo que me hubiera gustado hacer en este mundo, para mantenerlos de los que me diste como mayordomo".*

**El Cordero Y La Paloma 60-0805 P:49** *Mientras Uds. están escuchando, una de las Escrituras más sobresalientes, una de la que yo puedo pensar, fue cuando Jesús dijo: "Padre (piénsenlo), Padre, por causa de ellos Yo me santifico a Mí mismo". Piénsenlo. "Padre, Yo me santifico por causa de ellos". ¿Qué estaba haciendo El? **Estableciendo el ejemplo**; Él era un Cordero. ¿Qué hizo El? **Él tenía derecho a un hogar; Él era un hombre. Él tenía derecho a casarse; Él era un hombre. Él tenía derecho a tener buena ropa; Él era un—un hombre. Pero Él se santificó a Sí mismo. Él lo cedió.** El pudiera haber—El pudiera haber descendido de los corredores de la Gloria, como un hombre adulto, con una hueste Angélica. Seguro. Pero **Él se santificó a Sí mismo.** El pudiera por lo menos haber nacido en una buena cama limpia en alguna parte, pero El nació en un pesebre allá sobre un montón de estiércol, en un pesebre prestado. Pero **Él se santificó a Sí mismo.** ¿Por qué? Él era el Cordero. ¿Ven, amigos?, hemos regresado a las religiones de "línea de montaje" y demás, y con todas*

*estas cosas nos estamos apartando de la cosa verdadera. Humíllense a Uds. mismos. Manténganse humildes: “¡Señor, santifícame!”*

**13 Pero ahora voy a ti; y hablo esto en el mundo, para que tengan mi gozo cumplido en sí mismos.**

Noten que lo que hizo no fue por él, sino por sus hermanos. Él murió a sí mismo, mucho antes de morir en la cruz, para que Uds. y yo recibiéramos las cosas que el Padre le había dado gratuitamente y que él nos había transmitido gratuitamente y nos dice a continuación cuáles son esas cosas.

**14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.**

Fíjense que él le dice al Padre que Él no es de este mundo, y nosotros tampoco, y, sin embargo, estamos aquí por un corto período de tiempo para aprender lo que se necesita para morir a uno mismo y santificarnos para los demás.

**15 No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal.** Entonces, la oración de Jesús no es para que evitemos el mundo sino para que lo superemos como él lo hizo.

**16 No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.** Y ahora llegamos a ese hermoso versículo donde el hermano Branham nos acaba de mencionar, donde dice cómo murió a sí mismo, por amor a los hermanos. Oh, si todos llegáramos a ese lugar, donde ya no miremos a nosotros mismos, para satisfacernos a nosotros mismos, sino que lleguemos al lugar donde también nosotros nos santifiquemos a nosotros mismos de la misma manera que lo hizo Jesús, el hermano mayor, por amor a los demás hermanos.

**17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.** Y nuestra santificación no viene a través de un programa de obras como la religiosa o la monja que hace su voto de pobreza, sino que viene a través de morir a todo menos a la Palabra de Dios. **17 Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.**

**18 Como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo.** Observen que mientras el Padre preparó a Jesús para reflejar Su gloria al mundo, dijo que nos enviaría a nosotros de la misma manera. ¿Y cómo fue eso?

**¡Por Qué Tuvo Que Ser Pastor! 64-1221 P:67 Fíjense, Él dijo: “Como el Padre Me envió, así Yo los envió”. El Padre que lo envió a Él, fue en Él para confirmar la Palabra. Y el mismo Jesús que envía a Su pueblo, va en las personas que Él envía, diciendo: “Las obras que Yo hago, vosotros también haréis”. Seguro, Él oró para que pudiéramos ser uno: uno con Él, no uno con una organización; no uno con un sistema, sino uno con Dios. Porque Dios en Su Palabra es Uno, y Jesús y Dios eran Uno, y Uds. y yo y la Palabra debemos ser Uno. Eso es correcto. Debemos ser Uno en acuerdo con la Palabra; no lo que algún otro dice, esto no es de interpretación privada. Recíbala, lo que Ella dice, y créala; y Dios la vindicará y probará que Ella es correcta. Ud. cree que sólo es para los discípulos, tómelo a Él por Su Palabra, vaya pruébela una vez y vea. Ud. se dará cuenta que funcionará para Ud. así como Él lo prometió. ¡Sí, señor!**

**Dejándolo Todo 62-0123 P:62** *“Id por todo el mundo, a toda criatura. Estas señales seguirán a los que creen: En Mi Nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes; si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; si sobre los enfermos ponen las manos, ellos sanarán”. Eso es lo que Él dijo. “Como el Padre Me envió, así Yo os envío”. **El Padre que envió al Hijo, fue con el Hijo, y estaba en el Hijo. El Jesús que envía al hombre, va con él y está en él ¡para obrar y hacer las mismas obras!** “He aquí, Yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Y las obras que Yo hago también vosotros las haréis”.*

**¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo? 59-1217 P:42** Ahora, noten, aquí hay otra cosa que me gustaría decir, aquí mismo: **“Como”** dijo Jesús, **“Como el Padre me envió. Como”** ahora observen, **“Como el Padre me envió, así Yo os envío a vosotros”**. **“Como el Padre...”**. ¿Cómo fue que lo envió el Padre? El Padre, que lo envió, bajó del Cielo y moró en Él. Él salió. Dijo: **“Yo siempre hago lo que agrada a Mi Padre”**. ¿Ven? **Él anduvo haciendo las cosas que el Padre le mostraba que hiciera. “Yo no hago nada si el Padre no me lo muestra primero”**. El Dios que lo envió, estaba en Él. **“Y así como el Padre me envió (de la misma manera que el Padre me envió a Mí), así Yo os envío a vosotros”**. ¿Qué es? **Dios estando en uno, llevando a cabo (¿qué?) las mismas obras; lo mismo**. Jesús dijo: **“El... el que cree (aquél que me tiene por dentro, al Espíritu Santo), el que cree, que ya ha testificado de Mi resurrección; sabe que Yo estoy en él (éste es el que está en Mí), si permanecéis en Mí, Mis Palabras permanecen en vosotros”**.

**Almas Encarcelada Hoy 63-1110M P:135** Y fíjense: cuando vino el Tercer Jalón de Su ministerio... **El Primero fue sanar a los enfermos. El Segundo fue reprender a las organizaciones**, y profetizando lo que ellas habían hecho, lo que ellas eran, y lo que estaba por venir. Lo que es, lo que es... vendrá, y... lo que era, lo que es, y lo que vendrá. Eso es lo que El hizo. ¿Es correcto eso? [La congregación dice: "Amén"—Ed.]. Pero **Su Tercer Jalón fue cuando Él les predicó a los perdidos que ya no podían ser salvos**. Ellos estaban allá abajo en donde estaban esos grandes ojos pintados, haciendo: **“¡Uuh, Uuh!” Les predicó a las almas en el infierno que no aceptaron la misericordia, sino que estaban eternamente separadas de la Presencia de Dios. Pero sin embargo, ellas lo tenían que reconocer, lo que Él era, porque Dios lo llevó allí. ¿Me pregunto si Su ministerio escala de la misma manera en los últimos días, como fue? “Así como el Padre me ha enviado a Mí, así Yo os envío a vosotros. Las obras que Yo hago vosotros haréis también”**.

Oh, mis hermanos y hermanas, qué cerca está esa hora. y noten en el siguiente versículo, él dijo, ....

**19 Y por ellos yo me santifico a mí mismo, para que también ellos sean santificados en la verdad.**

**El Regalo Envuelto De Dios 60-1225 P:56** Hay otra cosa patética. Yo pienso que una de las Palabras más conmovedoras que Jesús haya dicho, fue cuando Él dijo: **“Padre, Yo Me santifico a Mí Mismo, para que ellos puedan ser santificados”**. En otras palabras, **Él tenía un derecho; Él era un hombre. Él tenía derecho a un hogar; Él tenía derecho a una familia. Él era hombre, tan hombre como Ud. o yo lo soy, tan**

humano en Su hombría como nosotros lo somos. Él tenía derecho a eso. Pero **Él** estaba entrenando a doce hombres que llevarían el Evangelio por todo el mundo, así que, **Él Mismo Se santificó por causa de ellos**; “**Yo Me santifico a Mí Mismo por causa de ellos**”. Un Regalo de Dios, manteniéndose **Él Mismo santificado**. ¡Oh, regalos de Dios, **Uds. personas que reclaman que han recibido Su Espíritu, manténganse Uds. santificados!** Sí. Manténganse lejos de las cosas del mundo, santifíquense. ¡Oh!

Mi oración es que reconozcamos que nosotros mismos estamos en esta hora, cuando tenemos que santificarnos por el bien de nuestros hijos, nuestros padres, nuestros hermanos y hermanas en este Mensaje. Hasta que nos quedemos en esa presencia y maduremos en nuestro espíritu.

Antes de que el hermano Branham dejara la escena, él dijo: **El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P:20** Yo creo que la iglesia está comenzando a oír el Mensaje, y está comenzando a entender. Pero amigos, escuchen: **Tenemos que permanecer en la Presencia del Hijo, tenemos que ser madurados.** Nuestra—**nuestra fe no ha madurado.** Intelectualmente estamos escuchando el Mensaje que Dios nos ha dado, y mirando las señales que Él nos ha mostrado, y probándolo por la Biblia, que así es; pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia permanecer en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, y se endulce en el Espíritu para poder ser lavada! A veces al hablar el Mensaje, uno se vuelve duro, al tener que introducirlo de esa manera; porque hay que remachar el clavo para que agarre. Pero **cuando la Iglesia lo capte, los Elegidos serán llamados fuera y separados, estando entonces en la Presencia de Dios; yo sé que será algo semejante a como era la gente allá, cuando se efectúe su Rapto.**

Y está hablando de esas personas que él vio en el otro lado cuando fue llevado, donde sólo podía estar el amor perfecto.

Luego dice en el versículo **20 Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos,**

Entonces estamos viendo el efecto de esa palabra que se creyó en sus días y que se transmitió hasta el día de hoy, porque creyó el mismo testimonio, la misma palabra y aceptó la misma *doxa* que ellos.

Y nos dice en el versículo **21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.**

Noten que toda la santificación, toda la muerte a uno mismo, es para que podamos ser uno, y no sólo nosotros, sino que otros que ven a Cristo en nosotros puedan entrar en esta misma Doxa, esta misma unidad y la unidad que sólo la muerte a uno mismo y recibir la relación entre Padre e Hijo puede producir.

Y aquí está la clave... **22 La gloria** (la *doxa*, las opiniones, los valores y los juicios) que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como (o de la misma manera que) *nosotros somos uno.*

Así como, y el hermano Branham ya definió la palabra "**como**" como significa, "**como el Padre Me envió** (**de la misma manera que el Padre Me envió**), por eso en la oración de Jesús él dice que debemos ser uno de la misma manera que él y Dios Su Padre era uno.

**23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad,** (Griego: **teleioo** para que su carácter sea consumado o terminado en uno. En otras palabras, que todos tengamos el mismo carácter que nuestro padre y nuestro hermano mayor) **para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado.**

**24 Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy, también ellos estén conmigo,** (¿No es un hermoso pensamiento?) **para que vean** (experimentar) **mi gloria que me has dado; porque me has amado desde antes de la fundación del mundo.**

Noten que él desea que experimentemos la misma gloria que él experimentó y que vino del Padre.

**25 Padre justo, el mundo no te ha conocido,** (ginosko, o íntimamente experimentado) **pero yo te he conocido,** (íntimamente experimentado) **y estos han conocido que tú me enviaste. 26 Y les he dado a conocer tu nombre, y lo daré a conocer aún,** (Noten que lo daré, en tiempo futuro una vez más declarar tu nombre) **para que el amor con que me has amado, esté en ellos, y yo en ellos.**

Y aquellos que experimenten su declaración una vez más, o phaneroo, en la aparición y revelación de Jesucristo, también experimentarán este ser uno en Él, como Él fue uno en Su Padre.

Oremos...